

MITOS Y VERDADES DE LAS VACUNAS CONTRA COVID-19

Aclara tus dudas

SI YA ME VACUNÉ DEBO SEGUIR USANDO MASCARILLA

La vacuna es una de las estrategias para luchar contra la COVID-19, pero es indispensable continuar con el uso de mascarilla, distanciamiento social y lavado frecuente de manos para cortar la transmisión del coronavirus.



AL VACUNARME VOY A TENER SÍNTOMAS GRAVES



Como cualquier medicamento, pueden ocasionar efectos secundarios que suelen ser leves a corto plazo, como dolor en el brazo o fiebre. Es posible, aunque extremadamente inusual, que provoquen efectos secundarios más graves.

SI ME VACUNO ME VOY A QUEDAR INFÉRTIL

En ninguna de las vacunas aprobadas se han producido casos de infertilidad. Incluso, algunas de las participantes quedaron embarazadas durante los ensayos clínicos.



UNA VACUNA NO ES SEGURA SI SUSPENDEN TEMPORALMENTE SU ADMINISTRACIÓN

Cuando alguien presenta una enfermedad inexplicable, que puede o no estar relacionada con la vacuna suministrada, es habitual suspender de manera temporal su administración, mientras se investiga. Si las autoridades sanitarias autorizan su uso nuevamente es porque se ha demostrado su seguridad.



Más información en www.paho.org/es

OPS



Organización
Panamericana
de la Salud



Organización
Mundial de la Salud
OFICINA REGIONAL PARA LAS Américas